











Veille informative pour la conférence de rédaction du 10 juillet 2024

Compte personnel formation

La grande majorité des recours au CPF motivés par un objectif professionnel : Appuyer les transitions et reconversions professionnelles et aider aux évolutions internes à l'entreprise sont les deux principales logiques de recours au compte personnel avec un objectif professionnel, selon une étude de France compétences.

FOAD

<u>Le Fffod devient Ainoa et renforce sa gouvernance</u>: Ainoa, « les innovateurs en formation » : c'est sous cette nouvelle identité qu'évolue le Forum des acteurs de la formation digitale (Fffod), dont la gouvernance vient d'être renforcée. Jean-Christophe Chamayou, du cabinet de conseil Lafayette, élu président de l'association lors de l'assemblée générale du 13 juin, sera épaulé au cours de son mandat par Florence Diesler, d'Openclassrooms, nommée vice-présidente.

France compétences

<u>France compétences : un budget rectificatif en baisse de 505 millions</u>: Le Conseil d'administration de France compétences a approuvé un budget rectificatif pour l'année 2024 en baisse de plus de 500 millions d'euros. Centre Inffo a interrogé plusieurs administrateurs, représentants des organisations patronales et syndicales ainsi que de Régions de France, pour recueillir leurs analyses... et revendications.

Insertion des jeunes

"100% transition", un bilan mesuré pour cette expérimentation d'accompagnement des Neet: Le Centre d'études et de recherche sur les qualifications (Céreq) publie un décryptage de l'expérimentation "100% transition" qui s'inscrit dans le projet du Plan d'investissement dans les compétences "100% inclusion, de la fabrique à la mobilisation". Un projet qui ambitionne, par le biais de la transition écologique, d'aider les jeunes ni en emploi, ni en formation, ni en études à trouver leur voie.

Orientation

<u>CEP : France compétences impulse et anime</u> : En cohérence avec le rôle qu'elle entend assumer, France compétences a réuni mercredi 12 juin en webconférence les partenaires du conseil en évolution













professionnelle. Explications par Stéphane Lardy, directeur général, et Véronique Dessen Torres, directrice Territoires et partenariats.

<u>Orientation: la compétence régionale toujours au milieu du gué</u>: Près de six ans après sa dernière grande réforme, l'orientation scolaire et professionnelle fait toujours débat. Une étude de l'Injep montre que si les régions s'en sont bien emparées, rien n'est encore abouti, a fortiori dans des territoires qui ont beaucoup grandi.